

Nota de prensa

Carlos Hernández:

“Con el presidente Hernández tuvimos un diálogo abierto”



Tegucigalpa, 1 de febrero. “Con el presidente Hernández tuvimos hoy un diálogo abierto”, dijo el representante de la sociedad civil Carlos Hernández, quien también es miembro de la Plataforma Ciudadana para Honduras (PCH), creada para promover el diálogo y consenso nacional.

Detalló que la conversación que sostuvieron con el mandatario Juan Orlando Hernández en Casa de Gobierno es parte del trabajo que la PCH ha venido haciendo al hablar también con los involucrados en la crisis política, los excandidatos presidenciales Luis Zelaya, del Partido Liberal, y Salvador Nasralla, de la Alianza Libre-Pinu.

Carlos Hernández dijo que “con el presidente Hernández fuimos muy categóricos: queremos que se deje a un lado conceptos políticos partidarios, pues –advirtió- aquí se trata de reconstruir el país”.

Continuó diciendo que “hay que abordar los problemas reales y el tema electoral es un tema que no podemos evadir y hay que empezar a partir de allí, hay que hacer una investigación profunda de qué es exactamente lo que pasó y hay que corregir pronto”.

Carlos Hernández es del criterio que “hay que reconstruir todo el sistema electoral”.

Aseguró que tiene que haber una nueva ley electoral, hablando de segunda vuelta, distritos electorales, del Tribunal Supremo Electoral (TSE), del número de diputados, “y tal vez llegamos a la conclusión que no necesitamos 128 diputados”.

Carlos Hernández les advirtió a los políticos que “el pueblo hondureño cumplió (asistiendo a las urnas) y aquí los que fallaron fueron ellos”.

Por lo tanto –consideró- “la solución es involucrarnos todos (en el diálogo nacional), porque al final Honduras es de todos y todos tenemos que ser partícipes de la construcción de este país”.